

メインメニュー

- ホーム
- H31勝山中学校日記
- H30勝山中学校日記
- H29勝山中学校日記
- Blogを書く
- H28勝山中学校日記
- ダウンロード

学校紹介

- ゆうかり(学校便り)
- 非常変災時の対応
- 月行事予定
- 学期行事予定
- 年間行事予定
- グランドデザイン
- 沿革
- 部活動
- 教育計画
- 校歌・地図
- 給食月間献立表
- 全国学力学習状況調査
- いじめ防止基本方針
- スクールカウンセラー

学校評価

- 学校評価の取組
- 学校評価の結果

ユーザメニュー

- アカウント情報
- アカウント編集
- イベント通知機能
- ログアウト
- 受信箱
- 管理者メニュー

2017年4月30日(日曜日)

解団式が終わり、下校が始まりました。

カテゴリ:

活動の様子

- hp-admin @ 14時23分33秒 記事編集

解団式を終えて、全員下校をしています。

明日は、繰替休業日です。部活動も1年生は活動中止です。ゆっくりと休んで疲れをとり、2日には元気に登校してきてください。



団長の森貞教頭先生からも、「成長が目に見える充実した活動でよく頑張りました。」と褒めてくださいました。

全台 学校に到着しました。

カテゴリ:

活動の様子

- hp-admin @ 14時08分46秒 記事編集

14時10分にすべてのバスが到着し、これから解団式を行います。



バスは高速を降りて松山に入りました。

カテゴリ:

活動の様子

- hp-admin @ 13時46分37秒 記事編集

13時45分現在、一号車は、余戸を通過していて、14時過ぎには学校へ到着するようです。予定よりも早く到着しそうです。

12時50分 予定通りに出発しました。

カテゴリ:

活動の様子

- hp-admin @ 13時05分30秒 記事編集

退所式を終えて、各学級ごとに記念写真を撮ってバスに乗り込み、学校に向かって出発しています。



3日間の研修が終わります。

カテゴリ:

活動の様子

- hp-admin @ 12時48分56秒 記事編集

退館式では、所員の方から「カヌーの片付け、朝の集いの挨拶や態度」を褒めていただきました。3日間の充実したプログラムで、生徒たちは研修前よりも成長した姿を見ることができています。これからの中学校生活で、さらに勝山中学校の生徒としてよりよく成長してほしいと思います。



宿泊研修最後の昼食です。

カテゴリー

■ 活動の様子

- hp-admin @ 12時39分24秒 記事編集

クラスマッチの優勝は、男子が3組、女子は1組でした。

昼食は、ハヤシライス、塩ラーメン、とんかつなど、生徒たちが喜ぶメニューで、もりもり食べていました。



1年生 ドッジボールを楽しんでいます。

カテゴリー

■ 活動の様子

- hp-admin @ 11時04分24秒 記事編集

体育委員からルールや注意事項の説明を受けて、試合が始まりました。

学級が一丸となって、楽しみながら優勝目指しています。



1年生 クラスマッチが始まりました。

カテゴリー

■ 活動の様子

- hp-admin @ 09時40分33秒 記事編集

昨日の集団行動の成果が表れています。

生徒たちは自主的に補助バックをきちんと整理整頓して並べていました。

体育委員の号令で整列し、準備運動を行っています。すばらしい成長を見せています。



1年生 朝食を食べました。

カテゴリー

■ 活動の様子

- hp-admin @ 09時37分23秒 記事編集

一度にたくさんの人数が食事をするため、あわただしく食事をとりました。



1年生 元気に朝を迎えています。

カテゴリー

■ 活動の様子

- hp-admin @ 07時42分45秒 記事編集

さわやかに晴れた青空の下で、朝の集いを行いました。
みんなぐっすりと寝て、昨日の疲れも取れているようです。



各団体の代表が、今日の活動を紹介し、抱負を述べています。校旗を掲揚し、ラジオ体操を行いました。



2017年4月29日(土曜日)

1年生 就寝時刻前の様子です。

カテゴリー

■ 活動の様子

- hp-admin @ 22時06分59秒 記事編集

エアロビクスが終わったのち、お風呂に入りました。その間、各部屋ではくつろぐ様子が見られました。



就寝前に班長会が行われ、班長を中心に各部屋で班会を行い、明日の日程を確認しました。



今日は体を動かす活動が中心でした。ぐっすり寝て疲れを取ってください。
明日は午前中にクラスマッチが行われ、昼食後に退所式を行い、14時30分頃に帰校予定です。

リズムに合わせて楽しく活動しています。
カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 19時42分18秒 記事編集

インストラクターの方の指導を受けながら、ストレッチを行い、音楽に合わせてエアロビクスを行っています。



夕食をいただきました。

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 19時38分25秒 記事編集

体を動かした後、お腹も空いて、鳥そぼろ丼、コロッケ、サバの塩焼き、たけのこなど、おいしくいただきました。



気合いの入った声が体育館に響いています。

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 18時11分25秒 記事編集

体育委員が号令をかけ、それに合わせて学級が一丸となって声を出し、集団行動を行いました。
学校の教育計画の「学校像」に掲げる「歌声・かけ声・笑い声の響き合う学校」を具現化した
かけ声の響き合う充実した活動が行われていました。



2列横隊から、番号をかけて、3列縦隊、4列縦隊へ隊列を変えていきます。気合いの入った号令が飛び交っています。



各学級男女ともにみるみるうちに上達していきます。勝山中学校のすばらしい集団力は、ここから生み出されていきます。

夕べの集いです。ボーイスカウト大洲第一団の皆さんと一緒に、今日の活動の反省を報告し合っています。



1年生 ウォークラリーから帰ってきました。

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 13時53分59秒 記事編集

ウォークラリーから大洲青少年交流の家に戻ってきました。



昼食は、カレーライス、そば、うどん他を美味しくいただきました☺



午後からは、集団行動オリエンテーションです。

2日目 気持ちのよい朝を迎えています。

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 11時33分08秒 記事編集

朝の集いの時間です。大洲の朝は気温が低く、身が引き締まります。よいお天気に恵まれて、今日の活動も充実できそうです。



朝食の後、午前中の活動である ウォークラリーについて説明を聞いています。元気に出発し、大洲の町並みや自然に触れながら活動を行っているようです。



2017年4月28日(金曜日)

完了

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 21時24分36秒 記事編集

全台松山空港を出発しました。各ご家庭に向かいます。

3年生

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 21時22分39秒 記事編集

最後のタクシーが今出ました。楽しい思い出とともにゆっくり休んでください。

さきほど

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 21時15分44秒 記事編集

空港に到着しました。荷物を降ろし、タクシーに乗って帰ります。



6号車

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 21時01分01秒 記事編集

あと五分ほどで空港です。

3年生

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 20時43分28秒 記事編集

松山ICを通過しました。

3年生 石鎚山SAを出発しました。

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 20時16分49秒 記事編集

最後の休憩を終え、松山空港を目指します。

1年生座禅

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 20時13分11秒 記事編集

毛布をしているとはいえ、普段やり慣れない体勢はなかなか大変です。



3年生 石鎚山SAに到着しました。

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 20時04分07秒 記事編集
最後のトイレ休憩です。



3年生吉野川SA発

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 19時11分29秒 記事編集
全台出発し、松山を目指します。

1年生楽しい夕食

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 18時41分18秒 記事編集
この後に、座禅が待っています。



3年生休憩と夕食

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 18時19分58秒 記事編集
吉野川SAに到着しました。ここで弁当を食べます。



1年生夕べの集い

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 17時41分38秒 記事編集

山間の施設ですので、日の陰るのも少し早いようです。今日一日を振り返っています。



3年生帰宅中

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 16時18分17秒 記事編集

淡路SAを出発しました。



1年生カヌー中

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 15時32分09秒 記事編集

天候にも恵まれ、絶好のカヌー日和です。



3年生 USJ出発

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 15時26分35秒 記事編集

全員元気で、バスに乗り込み帰路につきました。



3年生USJの様子その⑥

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 15時10分37秒 記事編集

集合15分前に全員、所定の場所に揃いました。素晴らしいですね。



3年生USJの様子その⑤

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 13時57分58秒 記事編集

残り時間も少なくなってきました。



1年生昼食

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 13時14分14秒 記事編集

バイキング形式での昼食です。お昼からのカヌーに備えます。



3年生USJの様子その④

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 13時04分27秒 記事編集

グッズで楽しんでいます。



3年生USJの様子その③

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 13時00分56秒 記事編集

先ほどの4人組に合流した班とハリーポッターエリアで遭遇しました。なかなかいい感じです。



3年USJの様子その②

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 12時53分48秒 記事編集

お昼を迎えていますが、広い園内で出会うのにも、一苦労です。





1年生入所式

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 10時57分58秒 記事編集

所員の方から、生活のルールや心構えの説明を受けています。



3年生USJの様子

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 10時29分57秒 記事編集

おもいっきり楽しんでいます。



3年生USJ到着！

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 09時47分37秒 記事編集

楽しいUSJに突入です。



3年生到着

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 09時11分47秒 記事編集

USJに到着しました。これからゲートに向かいます。

1年生大洲宿泊研修結団式

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 08時31分44秒 記事編集

いよいよ出発です。

みんな元気で行ってきます。



出発

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 07時39分10秒 記事編集

いよいよUSJに向けて出発です。



最終日の朝食

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 07時15分24秒 記事編集

さわやかな青空になりました。

みんな元気に朝食を食べています。今日は1番楽しみにしているUSJです。



2017年4月27日(木曜日)

現在

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 20時16分41秒 記事編集

夕食を終え、現在入浴中です。



風呂上がりりに、好きです勝中会からいただいたボンジュースを飲んでます。

夕飯

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 19時43分36秒 記事編集

今日の夕ご飯は、すき焼き！

おなかいっぱい食べます！



タクシー研修5

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 18時28分07秒 記事編集
全員元気に帰ってきました。
八つ橋も買いました。



班長会

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 18時06分03秒 記事編集

食事前の班長会です。

好きです勝中会から送られてきたポンジュースもお風呂上がりに飲めるように、配布されました。



部屋では

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 17時28分53秒 記事編集

タクシー研修でかかった駐車場代、拝観料などの計算と精算をしています。



到着

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 17時03分21秒 記事編集

全台、無事ホテルに到着しました。



現在

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 16時40分09秒 記事編集

最初の一台がホテルに帰ってきました。

タクシー研修4

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 13時25分20秒 記事編集



タクシー研修3

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 13時14分56秒 記事編集

金閣寺です。



タクシー研修2

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 12時35分30秒 記事編集

北野天満宮でしっかりと合格祈願をしていました。





タクシー研修の様子1

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 11時33分27秒 記事編集

タクシー研修の様子をアップしていきます。

二条城です。ガイドさんの話をしっかり聞いています。



1年生明日から集団宿泊活動

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 11時04分46秒 記事編集

1年生は明日から集団宿泊活動です。

体育館で集団行動の練習をしたり、明日から必要な荷物の確認をします。



出発の様子

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 10時08分04秒 記事編集

楽しい研修にワクワクしながら、高級車のタクシーに乗って元気に出発しました。



現在

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 09時08分36秒 記事編集
全台、無事出発しました！

タクシー研修

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 09時00分24秒 記事編集
いよいよタクシー研修に出発です。



おはようございます。

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 07時26分30秒 記事編集
おはようございます。朝ご飯を食べています。
全員元気に過ごしています。
京都はいい天気で、タクシー研修日和です！



2017年4月26日(水曜日)

入館式、班長会

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 20時14分54秒 記事編集
入館式でホテルの方にご挨拶をしました。
その後、班長会を行い、これからの活動を確認しました。



食事中

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 19時58分34秒 記事編集
部屋で楽しく食事をしています。
今日一日充実していました。
この後も楽しく過ごします。



旅館に到着

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 18時50分05秒 記事編集
全員元気にホテルに到着しました。
安心して下さい。
楽しい一日を送ることができました。



東大寺、奈良公園、大仏

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 17時43分39秒 記事編集
鹿と一緒に写真撮影です。



仁王門、大仏殿で説明を真剣に聞いています。
百聞は一見にしかず、ですね。



この後、京都に向かって出発です。

薬師寺
 カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 15時09分37秒 記事編集

薬師寺で説法を聞いています。
 集中して話を聞いていますが、思わず笑ってしまうお話もあります。



夢殿見学
 カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 14時43分00秒 記事編集

夢殿を見学しています。
 松山市内の学校とも遭遇しています。



法隆寺見学
 カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 13時18分21秒 記事編集

雨で大混雑しています。



昼食
 カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 12時15分24秒 記事編集

法隆寺に到着し、昼食をとっています。
 お腹がぺこぺこです。
 雨は小降りになりましたが、傘は離せないです。



龍野西PA

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 09時39分41秒 記事編集

龍野西PAを出発しました。ここからはガイドさんが一緒です。



瀬戸大橋を渡っています

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 08時37分57秒 記事編集

橋を渡り終え、岡山県に上陸しました。



修学旅行出発

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 06時30分57秒 記事編集



全員元気に5:40に集合完了です。
あいにくの雨ですが、笑顔で学校を出発しました。
楽しい旅行になることを祈っています。

2017年4月25日(火曜日)

三年生 修学旅行の出発準備完了です。

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 11時58分25秒 記事編集

3年生は、いよいよ明日から楽しみにしていた修学旅行が始まります。

明日の天候が雨の予報で心配されますが、2日目の京都、3日目のUSJはお天気に恵まれそうです。

体育館では、荷物の記名や忘れ物がないか確認し、旅行バックをトラック便で旅館へ送るために整列し、

結団式を行いました。明日は、5時40分に集合完了です。今夜は早めに横になってしっかりと睡眠をとってください。



荷物の確認をしています。

荷物を体育館の後方に並べて、トラックに積み込む準備をしています。



補助バックを整理して、準備完了です。明日の朝が早いので、本日、結団式を行いました。力強い決意が述べられました。

2017年4月21日(金曜日)

参観日、PTA総会が行われました。

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 18時34分59秒 記事編集

本日は参観日でした。多くの保護者の方に来校していただきました。



先生方も工夫した授業を行い、それに負けないうらい生徒は意欲的に取り組んでいました。その後、1年部は集団宿泊活動の説明会を、2、3年はPTAの役員決め等を行いました。



最後に、体育館でPTA総会が行われました。旧役員の皆様ありがとうございました。新役員の皆様よろしくお願いします。

2017年4月19日(水曜日)

今日の朝の様子

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 18時03分32秒 記事編集



今日は、インカートリッジ、ペットボトルキャップの回収日です。協力してくれた人、あいさつのすばらしい生徒には“カツヤマンカード”がもらえます！5枚カツヤマンカードを集めると、いい物と交換してくれるそうです。



早朝自主練習。朝から元気に走っています。100名は軽く越えています。
体力作りとして、駅伝参加を目指して、全国大会を目指して・・・自分の目標を持って、頑張してほしいと思います。

2017年4月18日(火曜日)

頑張っています
カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 19時58分05秒 記事編集

本日3年生は全国学力・学習状況調査、2年生は松山市標準学力検査が行われました。



3年の教室風景



2年の教室風景

3年生も2年生も集中して全力で取り組んでいます。
最後まであきらめず解いています。



中庭のチューリップ



校門横の桜

中庭のチューリップもそろそろ散り始めました。
桜は、葉桜に変身しようとしています。



1年生のいる校舎の廊下には、部活動勧誘のポスターがいたるところに貼られています。
じっくり考えて、3年間続けることのできる部に入りましょう。

2017年4月14日(金曜日)

対面式・部活動説明会
カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 19時51分56秒 記事編集



対面式 花束贈呈



言葉の贈呈



1年生からのお礼の言葉

1年生を迎える心のもった拍手や1年生のお礼の言葉など、すばらしい対面式でした。
1年生は上級生から送られた言葉を自分なりに解釈して、成長につなげてください。
この対面式で1年生は勝中生としての自覚を持つ機会になったと思います。



部活動説明会

各部活動、1年生の勧誘のため、趣向を凝らした発表がありました。じっくり考えて、入部してほしいと思います。今日から、体験入部開始です。



早速放課後は体験入部です。



今日から1年生も清掃に参加です。

2017年4月13日(木曜日)
第1回避難訓練・任命式・専門委員会
カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 22時00分00秒 記事編集



避難訓練



任命式

剣道部女子の表彰

男子バスケットボール部の表彰



校長先生のお話

スクールカウンセラーの紹介



1年生初めての専門委員会

避難訓練では、4分35秒で全校生徒の避難が完了しました。校長先生からは、「整然と行動できる集団のパワーが素晴らしい。今日の行動のように、冷静に整然と対応できるかが、自分の命、他人の命を守ることに繋がる。」とお話しになりました。また、任命式、表彰伝達では「先生からの指示がなくても、自分たちのことは自分たちでする“自治の力”を発揮してほしい。」昨日の自分は、決して今日の自分を裏切らない」と励ましの言葉が掛けられました。



北門の桜と、ゆかりの木

2017年4月11日(火曜日)

入学式

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 19時09分28秒 記事編集

平成29年度 第71回入学式が行われました。



朝の1年生玄関の様子(学級発表)



入学式



入学式後の様子

224名全員揃っての入学式が行われました。1年生は緊張感いっぱいの様子でしたが、しっかりと話が聞いていました。また、2、3年生も歌声や聞く態度でお祝いの姿勢を見せていました。校長先生は式辞の中で、「勝山中学校のスローガンである『好きです勝中』と胸を張って言える中学校生活にしてほしい。また、3年間の中学校生活を通して、「社会に通用する人間性を磨いてほしい」「自分の未来を切り拓く学力を身に付けてほしい」と話されました。新入生の皆さんが、勝山中学校でさらに大きく、のびのびと爽やかに活躍することを期待しています。

2017年4月10日(月曜日)

平成29年度が始まりました。

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 22時00分00秒 記事編集

平成29年度のスタートです。

新たな気持ちで学習、学校行事、部活動に頑張りましょう。



学級発表の様子



新任式



始業式

凜とした雰囲気の中で始業式が行われました。

始業式で校長先生より「『好きです勝中』のスローガンのもと、歌声・かけ声・笑い声を響き合わせながら、『日本一過ごしやすい中学校』にしていこう 『安心して過ごせる学級』にしていこう」とお話しになりました。

昨日の学校の様子



コメント (1)

Powered by WordPress Module based on WordPress ME & WordPress